



#CONGRESO

AVALAN TRABAJO



Ve bien atención a los migrantes

POR ALMAQUIO GARCÍA

En la última sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputados federales y senadores reconocieron la estrategia integral del Gobierno de Claudia Sheinbaum para la atención y protección de los mexicanos que residen en Estados Unidos, así como de los connacionales que retornen a territorio nacional por la aplicación de las políticas migratorias de Donald Trump.

Al leer el punto de acuerdo, Beatriz Silvia Robles, de Morena, expresó que el dictamen reconoce la estrategia integral del Gobierno de México, y la aplicación de programas como "México te Abraza" con la que se fortalecerá la red consular, la ventanilla única de trámites consulares y se brinda asistencia jurídica especializada.

La legisladora federal resaltó también la unidad y el cierre de filas que han manifestado los diversos sectores de la sociedad que fortalecen la posición ante las amenazas del exterior.

"No cabe la menor duda que juntos somos y seremos más fuertes frente a cualquier presión política unilateral que contravenga nuestros intereses", indicó.

Sin embargo, la diputada priista, Laura Ivonne Ruíz, señaló que el reto es mayúsculo para la Política Exterior de México con la llegada de Donald Trump, pues advirtió que se calcula que 13 millones de indocumentados sean deportados a nuestro país, situación para la que no está preparado el Gobierno Federal y a la cual no se le ha dado la debida importancia, consideró. ●